

REFLEXIÓN PARA AYUDAR
A ADOLESCENTES,
PADRES Y EDUCADORES GREYENTES
A MANTENER LOS CORAZONES LIMPIOS
A LOS OJOS DE NUESTRO CREADOR.

" LA FAMILIA Y SU CRISIS "

El ser humano posee un **cuerpo** y un **espíritu**.

En el primero, se encuentra el **CORAZÓN FÍSICO**
y de él depende el buen funcionamiento del mismo.

En el espíritu, se encuentra el **CORAZÓN ESPIRITUAL**,
gracias al cual, la persona puede sentir el Amor.

Cuando el **corazón físico** se enferma, la persona se ocupa de resolver,
si es posible, el problema de salud.

Es consciente de ello y generalmente con urgencia acude al doctor.

¿Pero qué pasa cuando el que está enfermo es el CORAZÓN ESPIRITUAL?

Es el alma la que está enferma y lo que está afectada
es la capacidad de amar y sentir amor.

¿Qué significa que el alma esté enferma?

Significa que en el **corazón** se han sembrado semillas de pecados capitales
y/o vivencias tan negativas, que han dejado huellas de indiferencia, rencor,
bronca, odio, resentimiento y miedos en ese corazón;
dejándolo afectado de una gran dificultad para amar.

Y, como en cualquier siembra, si la tierra y el medio lo permiten,
esa semilla crece.

Primero, crece en el interior ...silenciosa... y ni la persona puede saberlo,
aunque en cierto momento comienza a sentirlo.

Luego, esta planta crece hacia fuera, afectando el actuar,
matando lo bueno que hay dentro de la persona.

Llegado este momento, los demás reaccionan frente a esta situación
que se torna muy conflictiva, pero lo hacen desde sus propias emociones,
que no siempre ayudan a crecer en Amor de Dios
y a educar las acciones según el modelo de Jesús.

**Y ÉSTE ES EL NÚCLEO DE LAS CRISIS FAMILIARES ,
EMPEZANDO POR LOS MATRIMONIOS.**

(Confronta Mt. 7, 24-27) (Ef. 5, 21-25)

Para que el matrimonio
permanezca en el amor a lo largo del tiempo,
cada cónyuge debe entrar dentro de sí mismo ,
disponer su corazón a la acción de la Gracia de Dios
y pedirle a Dios que lo sane y lo transforme para poder amar siempre ,
no sólo a su esposo/a, sino al resto de la familia.

Igual que todos los días las personas cuidan su salud y su estado físico,
así deben estar en permanente **cautela de su corazón**.

Cuando se da cuenta de que en sus **pensamientos** y/o en el **actuar**
está creciendo algo que Dios **no** aprueba, **ni** lo enseña en su doctrina,
debe acudir rápidamente a las Gracias del arrepentimiento.

PERO ÉSTO NO SUCEDE, PORQUE LAS PERSONAS NO SON DESDE CHICAS
INSTRUÍDAS EN EL RECONOCIMIENTO DE SU CORAZÓN
Y EN LA POSIBILIDAD QUE DIOS TIENE DE TRANSFORMAR TODO CORAZÓN
Y TODA ACCIÓN MALA, EN BUENA.

Muchos medios de comunicación van en contra del Amor de Dios.
Y las personas desde chicas **incorporan** como un "**bien**" lo que éstos enseñan.
Entonces para ayudar a crear una sociedad cristiana
que pueda ir de la mano de Jesús,
primero, hay que formar espiritualmente a las familias
e incitarlas a que no sean tan débiles en amar.

Luego, deben **cambiar los hábitos** de convivencia
y disminuir los excesos de TV. y demás costumbres nocivas,
para crear un ambiente donde cada miembro
pueda dialogar sobre sus pensamientos
y desde ese lugar cambiar sus sentimientos...en Dios.

(Heb 14, 15-16)

Para ello los primeros agentes de cambio deben ser los cónyuges.

Por eso deben comenzar **ellos mismos** a permitir entrar a Dios
a sanar su interior y a arrancar las semillas y plantas crecidas
que enferman su espíritu.

Luego ellos educarán el interior de sus propios hijos,
ayudados con la Gracia de Dios.

!!EL CAMBIO DEBE SER RADICAL!!

¿POR QUÉ CUESTA TANTO ENCONTRAR MATRIMONIOS

QUE BUSQUEN LA SOLUCIÓN

EN LA TRANSFORMACIÓN Y EDUCACIÓN DE LA GRACIA DE DIOS?

(Confronta Ef 4, 17,24)

Porque no ven su espíritu infectado y tampoco les importa,,
porque al no interferir con su salud física y/o con sus logros materiales,
no asumen con urgencia la enfermedad del alma.

Y tampoco la persona comprende de qué se trata esta enfermedad,
ya que tiene como consecuencia

la imposibilidad de amar a los demás y a Dios;

pero alimenta el crecimiento del propio ego y el amor egoísta.

Entonces, muchas veces no es la persona la que más siente esta afección,
sino que **son los otros los que la sufren.**

Además de esta enfermedad no curada del espíritu,

existe un agravante y es la **gran indiferencia**

hacia la existencia del Otro Mundo, fruto del amor tibio hacia Dios.

La persona pierde, así, **la convicción necesaria**

para creer que vale la pena el esfuerzo por transformar el corazón,

para bien, no sólo de sí misma, sino también de los demás.

¿CUÁNTAS PERSONAS VIVEN COMO SI NO EXISTIERA EL CIELO?

¿CUÁNTOS CREEN EN ÉL,

SÓLO PARA CALMAR LA TRISTEZA FRENTE A LA MUERTE?

Es en la **familia** donde cada uno va moldeando su corazón,
no sólo los hijos, sino también el matrimonio.
Cuando ese hogar está frío, sucio y desordenado,
entonces los corazones también lo están.

¿Por qué llega el hogar a estar en estas condiciones?

Porque muchas veces el matrimonio tiene una relación con Dios
muy superficial, o no la tienen,
o uno de los dos cónyuges la tiene, pero el otro no.

Al no ser Dios el protagonista de sus vidas,
el Amor no los alimenta...

no reciben el calor suficiente para poder amar y todo se va enfriando.
Como no conocen el calor del Amor de Dios,
no saben de lo que están escaseando;
por lo tanto no procuran buscar ese alimento.

Al enfriarse los corazones por falta de Ese Calor,
entonces comienza a aparecer lo que la persona tiene dentro.
De esta manera, las relaciones se tornan tensas;
las palabras, hirientes;
la falta de perdón hace que afloren las broncas
y crecen las demandas del uno hacia el otro cónyuge
y hacia y entre los hijos.

(Mt.15,19-20)

El clima pareciera que no se puede cambiar
y los esfuerzos de algunos de la familia,
no genera los cambios esperados.

· La psicología puede ayudar hasta cierto punto
ya que actúa como pacificadora,
pero no es la "Sanadora", ni "la Salvadora".

Y así sucede en nuestra sociedad.

Los matrimonios se disuelven y ya es aceptado
como una realidad posible que suceda, a veces hasta "normal"...
y toda la familia sufre.

**¿Qué estamos haciendo todas las personas
que conformamos la sociedad y queremos un cambio?**

Hay que comenzar por **querer** ayudar a esta **dolorosa** problemática
que azota los corazones de tantas personas.

La pregunta es ¿cómo?

La respuesta está en el Señor.
El Señor es el Salvador ¿por qué pareciera que no nos salva?

HAY QUE EMPEZAR
POR PRESENTAR DE OTRA MANERA AL SEÑOR.

Muchas veces las personas se confunden
porque se acercan a Dios para que Dios dé Paz,
y transforme al matrimonio
y así ayudar a restituir la felicidad perdida en la familia.

Pero deben prever que lo hacen con sus corazones
llenos de sentimientos que Dios debe arrancar primero,
para sembrar su Palabra de Amor en el corazón.

Y ESO REQUIERE DE TIEMPO ... TIEMPO ...
Y ESE TIEMPO LO DETERMINA, NO DIOS, SINO LA PERSONA.

Es el tiempo de recibir con docilidad
las implicancias del Amor de Dios;

el tiempo a aceptar el perdón en su corazón;

el tiempo de renunciar a sí misma
para vivir con serenidad las humillaciones;

(Mt.23,12) (Rom 8,17)

el tiempo de aceptar la poda en el interior,
necesaria para que Dios remueva la tierra y la prepare
para la siembra de la semilla Salvadora de su Palabra.

(Mt 13,8)

¡¡DIOS NECESITA TIEMPO CON CADA UNO DE ESA FAMILIA!!

La persona, cualquiera sea su edad y sexo,
debe conocer la cosecha de su corazón,
comprometerse con su propio dolor y **sincerarse consigo misma**
para saber qué debe desechar junto con el Médico del corazón.

(Lc 8,4-9)

¿Cómo darle un espacio al Médico del corazón... si no lo veo... si no lo toco?

¡¡No es un médico que necesite turno en un consultorio!!

Él está siempre junto a su enfermo,
por lo tanto, es la persona la que tiene que procurarle su tiempo para el Señor,
no sólo tiempo para disponer el espíritu,
hay también que buscar varios momentos al día
para trabajar sobre sí misma con Jesús.

Hay que **comenzar por enseñar** qué necesita el Señor como medida primaria:

silencio del mundo terrenal,
para que el espíritu escuche a Jesús, que habla al espíritu.

Si el espíritu está aturdido de T.V.,
de relaciones sociales,
de peleas y rencores,
de sentimientos agrios,

¿Cómo va a escuchar al Señor?

Entonces no es que el Señor no pueda dar Su Paz a la familia,
es ella la que no quiere pagar el precio de sentir Su Paz.

¿Cuál es ese precio?

Si una persona va al médico, es para seguir el tratamiento que él indique.
Entonces, la persona que quiere la Paz del Señor,
debe comprender que si no tiene deseos de vivir según sus requerimientos,
Dios no podrá hacerla partícipe de Su Paz.

¿Por qué ?

¿¡Tan exigente es Dios!!?

Porque Dios pide vivir en el mundo
pero INDIFERENTES a los desórdenes,
que sufrió la Perfección de Su Amor en el mundo,
triumfo del rey del mal y del pecado.

(Jn 17, 14-19) (Mt 16, 22-23)

Una persona puede recibir ayuda espiritual
y percibir cambios en los sentimientos,
SÓLO si en ella aún vive el deseo de reflexionar
sobre lo que es el **bien** y el **mal** dentro de sí;
y **si actúa fiel** a lo que cree que es el bien.

De lo contrario, si una persona **actúa y piensa**
dominada por sus emociones e impulsos,
su capacidad reflexiva está detenida
por la fuerza de su humanidad MAL orientada.

Dios quiere ser REY en el corazón del hogar...
dentro de cada mamá,
de cada papá,
de cada hijo del matrimonio.

Dios quiere hacer en el corazón de cada uno de la familia,
Su Hogar, Su Reino.

(Jn 18,36)

**PERO PARA QUE DIOS
PUEDA SER UN ALFARERO DEL CORAZÓN,
NO SÓLO HAY QUE INSTRUIR LAS MENTES
DE CONOCIMIENTOS
SOBRE LA VIDA DE JESÚS Y SUS MILAGROS,
SINO PRINCIPALMENTE Y POR SOBRE TODO
FORMAR LOS CORAZONES EN EL ESPÍRITU DE JESÚS,
APOYÁNDOSE EN LA PALABRA DE DIOS.**

(Gal 4,6-8)

Para eso cada uno debe entregarle "su" corazón a María, nuestra Madre,
para que Ella obre en él, y lo haga dócil, como lo fue Ella,
para que Dios pueda convertirse en el único alfarero en esta vida.

**ASÍ, LA EVANGELIZACIÓN
SERÍA A LA MENTE Y AL CORAZÓN**

Sino,

**¿PUEDA JESÚS ESTAR CONFORME
CON SUS REPRESENTANTES
SI DEJAN EN SILENCIO Y ABANDONO
LO QUE NO ES VISIBLE NI TOCABLE?**

QUE EN ESTA NOCHEBUENA
CADA UNO DE USTEDES
RECIBA LO QUE LA SANTÍSIMA VIRGEN
VIENE A OFRECERNOS...

LA SEMILLA DE SALVACIÓN
DE NUESTROS SENTIMIENTOS.

DEJÉMOCLA CRECER Y QUE DÉ FRUTO,
ASÍ DIOS COSECHARÁ SU AMOR
EN NUESTROS CORAZONES.

LES DESEA,

Grupo de Oración "Camino de Emaús"

NÚMERO DE EDICIÓN:	2
FECHA DE EDICIÓN:	DICIEMBRE 2004
DIRECTORA:	SILVINA VILLALONGA DE BREA
ASESOR ESPIRITUAL:	PADRE BENITO MORESCO - OSM